

Journal de 7 heures
Depuis le début des combats, plus d'un million
de personnes ont été déplacées

Antoine Cormery

France 2, 8 juillet 1994

[Antoine Cormery :] Au Rwanda si la situation militaire est aujourd'hui apaisée, c'est la situation humanitaire qui inquiète les responsables de l'opération Turquoise : depuis le début des combats, plus d'un million de personnes ont été déplacées. La plus forte concentration se trouve à Gikongoro. Les besoins d'aide humanitaire sont estimés à plus de 500 tonnes de vivres par jour. Mais l'acheminement est pour l'instant impossible.